

Carta de gracias por una Condecoración.

Monsieur Mon Frère: Je viens de recevoir la lettre par laquelle Votre Majesté m'annonce qu'il Lui a plu de me conférer le Collier de Son Ordre Royal de..... Ce (nouveau) témoignage de l'amitié et de la sympathie dont Votre Majesté a fait preuve, m'a causé un plaisir insigne, et je serai toujours heureux de porter une décoration qui éveillera en moi le souvenir précieux de Nos rapports d'affection mutuelle. Pénétré de ces sentiments j'ai à cœur d'offrir à Votre Majesté Mes remerciements les plus sincères, et je profite de cette agréable occasion pour Lui renouveler les assurances de la haute estime et de l'amitié inaltérable avec lesquelles je suis,

Monsieur Mon Frère
de Votre Majesté
le Bon Frère

(Firmado.) ALPHONSE.

Au Palais de Madrid
le 5 Mai 1884.

A Sa Majesté le Roi de.....